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ATA Nº 608 DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE DO CED 
 

Ata da sessão extraordinária, reunião 608, do 
Conselho de Unidade do CED, realizada no 
dia vinte e cinco de junho de 2015, às nove 
horas, na Sala de Reuniões do CED. 
 

Ao vigésimo quinto dia do mês de junho do ano de dois mil e quinze, às nove horas, na Sala 1 

de Reuniões do Centro de Ciências da Educação, reuniu-se o Conselho de Unidade do CED, 2 

convocado extraordinariamente pela Convocação nº 18/CED/2015, com a presença dos 3 

conselheiros: Nestor Manoel Habkost, Diretor do CED; Juares da Silva Thiesen, Vice-4 

Diretor do CED; Antonio Alberto Brunetta, Chefe do MEN; Santiago Pich, Chefe do EED; 5 

William Barbosa Vianna, Chefe do CIN e Representante do CED na Câmara de Extensão; 6 

Moisés Lima Dutra, Subchefe do CIN; Josalba Ramalho Vieira, Diretora do Colégio de 7 

Aplicação; Eloísa Helena Teixeira Fortkamp, Diretora do NDI; Marli Dias de Souza Pinto, 8 

Coordenadora do Curso de Graduação em Biblioteconomia; Natacha Eugenia Janata, 9 

Coordenadora do Curso de Graduação em Educação do Campo; Sonali Paula Molin Bedin, 10 

Coordenadora do Curso de Graduação em Arquivologia; Ione Ribeiro Valle, Coordenadora 11 

do PPGE; Carlos Alberto Marques, Coordenador do PPGECT; Mônica Marins da Silva, 12 

Coordenadora do PPG Ensino de História; Gabriel Sanches Teixeira, Representante do CED 13 

no CUn; Eneida Oto Shiroma, Representante do CED na Câmara de Extensão; Eliete W. 14 

Bahia Costa, Representante dos TAE’s; Justina Inês Sponchiado, Representante dos TAE’s; 15 

Gabriela Granemann, Representante Discente do Curso de Biblioteconomia; Ana Paula R. 16 

Gutierrez, Representante Discente Suplente do Curso de Biblioteconomia; Larissa Lara 17 

Gabiatti, Representante Discente do Curso de Arquivologia, sob a presidência do 18 

conselheiro Nestor Manoel Habkost, Diretor do CED. O presidente abriu os trabalhos 19 

apresentando os novos representantes do curso de Biblioteconomia, acadêmicas Gabriela 20 

Granemann e Ana Paula R. Gutierrez,  e do Curso de Arquivologia, acadêmica Larissa Lara 21 

Gabiatti. Em seguida, o presidente colocou em votação a ordem do dia, e foram solicitadas 22 

algumas inclusões e retiradas de pauta. Os processos referentes aos itens 1, 4 e 5 foram 23 

retirados de pauta, por solicitação dos relatores e foram incluídos os seguintes processos: 24 

Processo nº 23080.020419/2015-25, Requerente: Marlene de Sousa Dozol, Assunto: 25 

Progressão de Associado II para Associado III, Relator: Antonio Alberto Brunetta; Processo 26 
nº 23080.066819/2014-04, Requerente: Adriana D’Agostini, Assunto: Concurso para 27 

seleção de professor para área de Teorias da Educação/Filosofia da Educação - EED/CED, 28 

Relator: Antonio Alberto Brunetta; Processo nº 23080.047637/2014-26, Requerente: 29 

Adriana D’Agostini, Assunto: Concurso para seleção de professor para área de Educação 30 

Especial - EED/CED, Relatora: Ione Ribeiro Valle; Processo nº 23080.002543/2015-17, 31 

Requerente: William Barbosa Vianna, Assunto: Solicitação de abertura de concurso para 32 

professor efetivo, Departamento de Ciência da Informação – CIN, Relator: Santiago Pich e; 33 

Informes. Aprovada a nova ordem do dia, o presidente abriu os trabalhos com o item 1. 34 

Processo nº 23080.073919/2014-89, Requerente: Antonio Alberto Brunetta, Assunto: 35 
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Concurso público para carreira magistério superior – Química, Relatora: Josalba 36 
Ramalho Vieira. No momento, a relatora do processo ainda não estava presente na reunião. 37 

Então, passou-se ao próximo ponto da pauta. 2. Processo nº 23080.003319/2015-34, 38 

Requerente: Antonio Alberto Brunetta, Assunto: Concurso público para carreira 39 
magistério superior – Ciências / Matemática, Relatora: Eneida Oto Shiroma. O parecer 40 

favorável foi lido pela relatora e aprovado por unanimidade pelos conselheiros presentes. 41 

Tendo em vista a chegada da relatora do processo anterior, voltou-se ao item 1. Processo nº 42 

23080.073919/2014-89, Requerente: Antonio Alberto Brunetta, Assunto: Concurso 43 

público para carreira magistério superior – Química, Relatora: Josalba Ramalho 44 
Vieira. O parecer favorável foi lido pela relatora e aprovado por unanimidade pelos 45 

conselheiros presentes. A relatora solicitou a inclusão do Memorando do Departamento de 46 

Ensino da UFSC mencionado no processo, como anexo, o que ficou acordado que seria 47 

feito pelo requerente. 3. Processo nº 23080.021805/2015-34, Requerente: Wladimir 48 

Antonio Costa Garcia, Assunto: Progressão de Associado I para Associado II, Relator: 49 
Gabriel Sanches Teixeira. O parecer favorável foi lido pela conselheira Eloísa Helena 50 

Teixeira Fortkamp e, após algumas discussões e esclarecimentos, o parecer foi aprovado por 51 

unanimidade. O professor William Barbosa Vianna advertiu sobre a necessidade de 52 

conferência dos cálculos em relação aos pontos e a verificação da comprovação de 53 

documentos dos processos de progressão. 4. Processo nº 23080.022073/2015-08, 54 

Requerente: Magda Teixeira Chagas, Assunto: Progressão de Associado II para 55 
Associado III, Relator: Antonio Alberto Brunetta. O parecer favorável foi lido pelo 56 

relator e aprovado por unanimidade. 5. Processo nº 23080.020419/2015-25, Requerente: 57 

Marlene de Sousa Dozol, Assunto: Progressão de Associado II para Associado III, 58 
Relator: Antonio Alberto Brunetta. O parecer favorável foi lido pelo relator e aprovado 59 

por unanimidade. 6. Processo nº 23080.067497/2014-11, Requerente: Claires Marcele 60 

Sada Boldo, Assunto: Relatório Anual de atividades de Pós-Graduação, Relatora: 61 
Eloísa Helena Teixeira Fortkamp. O parecer favorável foi lido pela relatora e, após alguns 62 

esclarecimentos em relação ao erro de encaminhamento do processo pelo Colégio de 63 

Aplicação, foi aprovado por unanimidade, com o encaminhamento de emissão de portaria 64 

retroativa para o afastamento da professora. 7. Processo nº 23080.066819/2014-04, 65 

Requerente: Adriana D’Agostini, Assunto: Concurso para seleção de professor para 66 

área de Teorias da Educação/Filosofia da Educação - EED/CED, Relator: Antonio 67 
Alberto Brunetta. O parecer favorável foi lido pelo relator e aprovado por unanimidade, 68 

com a indicação de inclusão de documento de comprovação de um professor membro da 69 

banca, o que ficou acordado que seria realizado pelo Chefe do EED. 8. Processo nº 70 

23080.047637/2014-26, Requerente: Adriana D’Agostini, Assunto: Concurso para 71 

seleção de professor para área de Educação Especial - EED/CED, Relatora: Ione 72 
Ribeiro Valle. O parecer favorável foi lido pela relatora e aprovado por unanimidade. 9. 73 

Solicitação de vagas no estacionamento para servidores de outros setores. O presidente 74 

apresentou algumas solicitações em relação às vagas no estacionamento do CED, de 75 

servidores de outros setores. Após algumas discussões, foram decididos os seguintes 76 

encaminhamentos: a) por não atender totalmente o número de servidores do CED e CFH, 77 

não seriam concedidas vagas no estacionamento para servidores externos ao CED e CFH; b) 78 



 
 
 
 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA 

CENTRO DE CIÊNCIAS DA EDUCAÇÃO 
CAMPUS UNIVERSITÁRIO – TRINDADE – CEP: 88040-900 – FLORIANÓPOLIS – SC 

TELEFONES: (48) 3721-9336 
E-mail: conselho-ced@googlegroups.com 

 
por se tratar de questões legais e sociais, seriam atendidos usuários portadores de 79 

necessidades especiais do CED. 10. Processo nº 23080.002543/2015-17, Requerente: 80 

William Barbosa Vianna, Assunto: Solicitação de abertura de concurso para professor 81 
efetivo, Departamento de Ciência da Informação – CIN, Relator: Santiago Pich. O 82 

parecer favorável foi lido pelo relator e aprovado por unanimidade. 11. Participação dos 83 

conselheiros no Conselho da Unidade. O presidente relatou a necessidade de justificativa 84 

para ausências nas reuniões do Conselho e mencionou, especificamente, a ausência 85 

constante dos representantes discentes do Curso de Graduação em Educação do Campo. A 86 

professora Natacha Eugênia Janata explicou a ausência dos estudantes nas reuniões em 87 

função da época das aulas em campo. 12. Aprovações ad referendum de processos. O 88 

presidente explicou alguns casos de aprovações ad referendum realizadas pela Direção do 89 

CED, que foram questionados pela SEGESP e mencionou o excesso de preocupação pela 90 

UFSC em relação à prática de aprovação ad referendum e, por esta razão, a Direção do 91 

CED passaria a tratar dos assuntos urgentes com maior prudência. O professor William 92 

Barbosa Vianna ressaltou a importância de obter um parecer da Procuradoria, para que os 93 

atos jurídicos sejam validados, inclusive as aprovações ad referendum. O presidente passou 94 

ao item Informes, mencionando a reunião dos Diretores com a Reitora, que destacou o 95 

assunto referente aos cortes no orçamento da UFSC e expôs a necessidade de estabelecer 96 

uma ordem de prioridades: 1) Obras em andamento; 2) Concursos; 3) Manutenções. A partir 97 

dessas prioridades, haveria cortes no orçamento. Segundo o presidente, na reunião com a 98 

Reitora, os recursos para as obras e aquisições para o CED foram garantidos. Além disso, o 99 

presidente ressaltou que os cortes de orçamento já haviam atingido alguns serviços 100 

terceirizados da UFSC, em especial o contrato de serviços de limpeza. Por isso, haveria 101 

necessidade de estabelecer prioridades de atendimento do referido serviço: salas de aula, 102 

banheiros, setores administrativos, salas de professores, corredores e escadas. O presidente 103 

passou a palavra ao professor Antonio Alberto Brunetta, que advertiu que a Portaria nº 104 

113/CED/2014, que constituiu banca examinadora de Avaliação de Desempenho 105 

Acadêmico para fins de Progressão Vertical e Progressão Horizontal dos servidores 106 

docentes lotados no Centro de Ciências da Educação, não atribuía carga horária e solicitou 107 

que fosse conferida a devida carga horária, tendo em vista a natureza do trabalho envolvido. 108 

Ressaltou que não seria necessário que o membro da banca examinadora de Avaliação de 109 

Desempenho Acadêmico fosse conselheiro e que apenas a verificação por parte da 110 

Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) bastaria, sem a necessidade de 111 

designação de relator do Conselho da Unidade. Nos casos em que um dos membros fosse 112 

conselheiro, bastaria a homologação do parecer por parte do Conselho da Unidade. O 113 

presidente destacou a dificuldade para composição de uma banca para fins de análise de 114 

progressões e que o ideal seria ter mais de uma banca a fim de evitar sobrecarga de trabalho 115 

no caso de uma única banca existente. Após algumas discussões, ficou decidido que os 116 

processos que chegassem a partir da data atual, fossem encaminhados aos conselheiros para 117 

análise e emissão de parecer, até a verificação do modo como seria realizado em outros 118 

Centros de Ensino da UFSC. A servidora Justina Inês Sponchiado questionou sobre o 119 

recebimento de documento elaborado pelos servidores técnico-administrativos do CED e 120 

encaminhado pelos representantes dos TAE’s aos conselheiros, o que ficou confirmado 121 
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pelos presentes. Nada mais havendo a tratar, o presidente da sessão deu por encerrada a 122 

reunião da qual, para constar, eu, Tatiane Terezinha da Silva Pereira, Coordenadora 123 

Administrativa do CED, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada por mim, pelos 124 

conselheiros presentes e pelo senhor presidente em exercício. Florianópolis, vinte e cinco de 125 

junho de dois mil e quinze. 126 


